

Convocado un paro contra deportación de Bosch

Viene de la página 1A

están convocando "a todo el exilio" en la esquina de la Avenida 27 del SW y la Calle Ocho,

para efectuar una marcha hasta el monumento a los mártires de Bahía de Cochinos en la Calle Ocho y la Avenida 13.

"Quizás el gobierno está tratando

de enfriar a los activistas de Bosch con la dilación de su caso", dijo Reina. "Pero vamos a demostrar que seguiremos luchando hasta obtener su libertad".

Afirmó que después del paro, para el cual convocan principalmente a los comerciantes cubanos, organizarán las próximas actividades en favor de Bosch.

Monseñor Agustín Román, obispo auxiliar de la arquidiócesis de Miami, envió el miércoles una carta a Bush, solicitándole que interceda por el activista anticastrista.

"Aún cuando las leyes de inmigración, si fueran a ser aplicadas, indicaran una deportación, yo le ruego que en su caso se haga una excepción basándose en razones humanitarias", señaló el prelado en su misiva.

Román explicó en la carta que recientemente visitó a Bosch en el Centro Correccional Metropolitano de Miami "y lo encontré muy débil y enfermo". Bosch se encuentra detenido desde que llegó ilegalmente a Estados Unidos en febrero de 1988 procedente de Venezuela,

"El doctor Bosch me ha asegurado que él rechaza todo acto de violencia. Yo confío en él y creo en la sinceridad de su afirmación. Yo creo que el doctor Bosch no representaría una amenaza para nuestra comunidad", explicó Román en la carta.

Por otra parte, en el Parque de la Cubanidad de La Pequeña Habana un grupo de 15 manifestantes, incluyendo cinco nicaragüenses, se mantienen en huelga de hambre ingiriendo pequeñas cantidades de agua.

El ayuno fue iniciado el lunes por el hijo de Bosch, William, quien tuvo que ser trasladado el martes al

mediodía al Hospital Pan American para tratarlo de su padecimiento de diabetes. Poco después fue dado de alta y no ha podido regresar a la protesta. William estuvo casi dos días sin ingerir alimentos ni medicamentos.

En la huelga de hambre se destaca Boris Leeds, nicaragüense de 45 años, que se encuentra acostado dentro de un sarcófago rústico de madera.

"Este ataúd simboliza que si al doctor Bosch lo mandan a Cuba o a cualquier otro país, los comunistas lo van a matar. Esto es un genocidio y una violación de los derechos humanos de este gobierno ya no sólo a los cubanos, sino también a los nicaragüenses, que nos están deportando hacia un régimen comunista", dijo Leeds.

Otro de los huelguistas es el exiliado cubano Héctor Fabián, de 49 años, quien dijo haber participado de 1965 a 1973 con Orlando Bosch en la organización anticastrista Movimiento Insurreccional de Recuperación Revolucionaria.

"Aquí vamos a estar hasta que haya una solución satisfactoria al caso de Bosch", dijo Fabián, quien está convaleciente de la novena cirugía que ha sufrido en el ojo izquierdo.

El redactor de El Nuevo Herald Gerardo Reyes contribuyó a esta información.



C. M. GUERRERO

El ex prisionero político cubano Rovaldo Calero Sosa toma un descanso durante la huelga de hambre en pro de la libertad de Orlando Bosh